
 

 

 

 

 

 

   
 

 

今年も残り一ヵ月 よい締めくくりをしましょう 

校 長 大滝 健 

 ４年に一度のサッカーワールドカップが開催中です。スポーツ（観戦）が好きな私は、日本代表の３

試合をテレビで観戦しました。７大会連続出場の日本代表は、初戦で強豪ドイツに「２対１」の逆転勝

利を収め、「歴史的快挙」「ドーハの奇跡」と日本中に歓喜と感動を与えてくれました。試合を観戦した

人もテレビの前で歓声をあげたのではないでしょうか。本当に嬉しい出来事でした。選手達の「絶対ダ

メなんてない」「最後まで諦めない」「この日のためにやってきた」等の発言は胸を熱くさせました。 

 しかし、第２戦の対コスタリカ戦では、まさかの敗戦。勝利の期待が大きく膨らんだ中での敗戦で、 

落胆、ショックを受けた人が多かったはずです。一番つらく、苦しいのは当事者。選手、監督、コーチ

等のスタッフ、またその家族です。まさに、今日の第３戦の対スペイン戦は崖っぷちの大一番でした。

結果は、日本の決勝トーナメント進出が決まりました。本当によかった。優勝経験のある格上のドイツ、

スペインにも臆することなく戦う姿勢に、サッカーをしたことがない自分でさえ、嬉しくまた誇らしく、

元気、勇気をたくさんもらいました。4 年前の大会では、日本初のベスト８をかけた対ベルギー戦で、

２対０でリードした中、後半まさかの２対３の逆転負けの悔しさ、落胆。そしての今回の崖っぷちから

の決勝トーナメント進出は、負けた悔しさやふがいなさ、怒り等からも人は成長のエネルギー、糧とし

て一歩ずつ努力できるという人の力、人間力の証明なのかと思います。終始サッカーの話になってしま

いましたが、世の中が少しでも明るくなる話題をくれた日本代表に、ただただありがとうという感謝の

気持ちです。 

また、勝ち負け以外にも日本代表の行動が世界から称賛を受けています。試合後のロッカールームの

美しさです。疲れ切った後に清掃をし、最後に折り鶴や感謝の手紙を残していった立ち振る舞いです。 

現地の日本のサポーターもまた、試合後にスタジアムのごみ拾いをしている姿が世界各国から称賛され

ました。日本の心、相手を思いやる気持ち、リスペクトする心は選手達もサポーターも世界一流のもの

と言えます。言葉は通じなくても、人の想いは世界に通じるものだと再認識させられました。 

さて、始まりがあれば終わりがあり、終わりは次の始まりでもあります。今年も残り 1カ月を切りま

した。それぞれがよい締めくくりをして、新たな年を希望や期待をもって迎えたいものです。 

 

委員長 H.Iさん（３年）副委員長 K.Aさん（３年）F.Mさん（２年）W.Zさん（１年）の４名で活動を

しています。12月２日（金）の立会演説会・役員選挙に向けて、日々準備・活動を頑張っています。期

間は短いですが、たいへん重要な仕事です。最後までよろしくお願いします。 

 

〇会長立候補者    E.Nさん（２年）   責任者 S.Mさん（３年） 

   〃       W.Hさん（２年）   責任者 G.Tさん（２年） 

〇副会長立候補者   K.Sさん（２年）   責任者 O.Aさん（２年）  

   〃       I.Yさん（２年）   責任者 K.Yさん（２年） 

〇応援団長立候補者  K.Hさん（２年）   責任者 T.Fさん（２年） 

生徒会役員選挙運動  頑張っています！ 選挙結果は次号で！ 
                      

 

 

ＴＥＬ ：０２５４－２７－２５０５ 

Ｅ-mail：sasaki-jhs@inet-shibata.or.jp 

ＵＲＬ ：http://sasaki-j.shibata.ed.jp 

mailto:sasaki-jhs@inet-shibata.or.jp


10月 29日（土）に第 1回学校評議員会を開催しました。今年度の教育活動全般について、学校評価

をもとに実施状況を説明し、委員の皆様からはご質問やご意見をいただきました。また、当日行われた

合唱発表会や同和教育講演会での生徒の様子をご覧いただき、生徒の一生懸命な姿や挨拶を進んでする

姿を褒めていただきました。たいへんありがとうございました。 

２年生の学びの姿、話を聴く姿勢、話合いの様子や発表の態度など、たくさん参観者の方から褒めて

いただきました。市中教研と県中教研 1 年次の発表を兼ねた研究授業でした。すばらしかったですね。 

 

 

 

 

 

 

第 36 回毎日カップ「中学校体力つくりコンテスト」現地審査が行われました。当日２名の審査員の

方が来校し、３年生の体育授業（５限）と佐中サーキットを参観しました。サーキットの最後に、審査

員の方から全校生徒に話がありました。「今こうして体力つくりに励んでいることは、後になってから

その効果を実感する時が必ず来るので継続して頑張ってほしい。若い時に流さなかった汗は、年を取っ

た時の涙になる。」と激励していただきました。一生懸命頑張る姿をたくさん褒めていただきました。 

【審査結果が届き、「優秀賞」を受賞しました。12月 10日（土）に東京で表彰式があります。】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



期末テスト１日目のテスト直後に行われた地震を想定した避難訓練でした。全校生徒が整然と訓練で

しました。最後に全校で「防災クイズ」にも挑戦し、楽しみながらそして真剣に取り組みました。 

生涯学習センターで行われた納税表彰式に、３年 M.Aさんが作文「これから

の未来のための税金」で新発田市租税教育推進協議会長賞をいただき、授賞式

に参加しました。すばらしいらしい作文、おめでとうございました。 

進路説明会に多くの保護者の方から参加いただき、たいへんありがとうござ

いました。いよいよ３年生は進路選択・進路決定をしていきます。迷い悩まれ

ることもあるかと思いますが、よくご家族で相談されてください。早い人は来月 1月から私立入試が始

まります。３年生のみなさん、日々の体調管理に気を付けてがんばりましょう。 

小中学生で挨拶運動を行いました。18日（金）には生徒会本部とボランティアが佐々木小学校に出向

いて行いました。小学生が佐々木中学校に来てもらうのは新型コロナ感染症対策で急きょ中止にしまし

た。この取組で挨拶があふれる居心地の良い学校になっていけるといいです。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 11月 22日（火）午後、新発田市研究指定「佐々木中学校同和教育研究発表会」を行いました。当日

は２、３年生が授業公開をしました。教育長様をはじめ、教育委員会、指導者、助言者の皆様、各来賓

の皆様、市内小中高校から授業を参観に多くの先生方、ＰＴＡ役員の皆様が来られました。これまで多

くの皆様から温かく支えていただき、研究発表会を終えることができました。心より感謝申し上げます。 

＜２年生授業 涌井明美先生 五十嵐浩司先生 「ハートで挑戦！」「川口さんへのインタビュー」＞ 

 

 

 

 

 

 



＜３年生授業 櫻井理人先生 渡邊容子先生 「姉の結婚への悩み」＞ 

 

 

 

 

 

 

＜全 体 会、 協 議 会＞ 

 

 

 

 

 

 

班で決めた地域学習の課題について、１学期に地域の方から学んだことやその後調べたこと、考えた

ことをまとめて発表しました。発表会には、地域の方々や保護者の方も参加していただきました。五十

嵐市議会議員様、加藤市議会議員様、佐藤佐々木区長様、高山様、佐々木小斎藤校長先生から生徒への

温かい励まし、お褒めの言葉をいただきました。たいへんありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

今年も講師に吉川様、田中様をお迎えし、２年生が平家物語冒頭文を群読しました。講師の方による

平家物語の説明や「敦盛」「耳なし芳一」の琵琶演奏を聴きました。生の迫力のある演奏に驚きました。 

 

 

 

 

 

 
 

予定は変更する場合があります。HPやたよりでご確認ください。 

＜１２月＞ 

１日（木）バス通学開始 スマイルアンケート       ２日（金）立会演説会・投票 

SQ 佐中サーキット 

５日（月）全校朝会（生徒会任命式）３年進路面談     ６日（火）３年実力テスト ３年進路面談 作品展 

７日（水）部活休止日                          ８日（木）いじめ見逃しゼロスクール集会（午後） SQ  

９日（金）期末保護者会 作品展            １２日（月）期末保護者会 作品展 

１３日（火）期末保護者会 佐中フェスティバル      １４日（水）佐中サーキット              

１５日（木）入学説明会・体験入学 SQ          １６日（金）期末大清掃 作品持ち帰り 

１９日（月）期末大清掃                 ２１日（水）佐中サーキット 

２３日（金）終業式 期末大清掃 部活休止日       ２４日（土）冬季休業（～１月５日（木）） 

２９日（木）学校閉庁日（～1月３日）      



 


